

Judul

Gedung Komersial pada kawasan Bandar Udara Internasional Adisumarmo di Surakarta

Tipologi fungsi Bangunan Komersial pada kawasan Bandar Udara Internasional Adisumarmo dan persoalan-persoalan yang harus diselesaikan

Commercial Building at The Adisumarmo International Airport's area in Surakarta

Functional typology of the Commercial Building at The Adisumarmo International Airport's area and its problems which must be solved

PENYUSUN

Agus Widodo 97 512 073

PEMBIMBING

1. **Sugini, MT.**
2. **Endi Marlina, MT.**

Tujuan dari pembahasan dalam penulisan ini adalah untuk menyusun konsep dasar perancangan Gedung Komersial sebagai sarana penunjang Bandar Udara Internasional Adisumarmo Surakarta dalam konteks pengembangan kawasan JOGLOSEMAR dengan sasaran yang akan dicapai yaitu mendapatkan konsep tipologi program ruang Gedung Komersial pada kawasan Bandar Udara Internasional Adisumarmo yang mampu menampung fungsi-fungsi bisnis yang berkaitan dengan Bandar Udara Internasional Adisumarmo.

Metode pemecahan masalah yang dipakai adalah dengan cara penelusuran persoalan yang menjadi faktor dalam penentu dibangunnya Gedung Komersial pada kawasan Bandar Udara Adisumarmo Surakarta. Dengan studi tentang potensi wilayah yaitu potensi bisnis yang berhubungan dengan Bandar Udara Internasional Adisumarmo dalam hal ini adalah bisnis ekspor dari produk komoditi wilayah Yogyakarta Solo dan Semarang termasuk studi tentang karakteristik bisnis dan pelakunya serta studi tentang bangunan multifungsi untuk mendapatkan standard dan persyaratan dalam membangun sebuah Gedung Komersial dengan prinsip multifungsi. Setelah itu ditarik kesimpulan berupa prinsip-prinsip pemecahan masalah.

Prinsip pemecahan masalah dalam membangun Gedung Komersial pada kawasan Bandar Udara Internasional Adisumarmo yaitu berupa program ruang dalam bangunan ini dengan mempertimbangkan kebutuhan dan kriteria-kriteria serta sifat-sifat dari ruang yang dibutuhkan untuk kemudian diorganisasikan sesuai dengan sifat-sifat yang telah menjadi persyaratan dari ruang-ruang tersebut.

Konsep program ruang adalah output dari pembahasan ini sehingga didapatkan tipologi program ruang yang sesuai dengan tuntutan kebutuhan dalam konteks pengembangan kawasan JOGLOSEMAR menjadi sebuah kawasan unggulan.